

大田区職員9条の会ニュース

第102号 2015年9月29日 編集 大田区職員9条の会事務局
大田区職員労働組合気付

2015年9月19日未明、安倍政権は「安全保障関連法」を「成立」させた。私たちはこの暴挙に満腔の怒りをもって抗議する。この法律は、多くの憲法学者などによって「憲法違反」と指摘されている。憲法違反の法律は無効であり、また、参議院の委員会採決は、いつ採決が宣言され、誰が賛成したのかわからない中で強行されたことをもっても無効である。私たちは、今後この法律に基づくあらゆる動きに対して闘う決意である。そして、憲法改悪の動きに対しても闘い続ける決意である。

日本全国で『戦争法案ダメ、ゼッタイ！』

9月18日（金）に全国（東京以外）で行なわれた戦争法案反対の集会やデモを紹介します（紙面の都合上、一部しか載っていません）！！

【北海道】

戦争させない北海道委員会
総がかり行動



【岩手】

戦争法案の強行採決を許さない！胆江地区緊急集会



【宮城】

安保法案ゼッタイ反対！
9.18 緊急県民集会



【新潟】

戦争法案廃案！怒りの
緊急集会・デモ



【愛知】

戦争法案廃案！安倍内閣退陣！
総がかり街頭宣伝・デモ



No!戦争法案!
No!強行採決!
No!安倍政治!



【大阪】

安保法制に反対するママの会@池田主催ママデモ



【京都】

戦争法案廃案まで下京
昼休み連続デモ



【岡山】

ストップ戦争法！総がかり
岡山実行委員会座り込み行動



【徳島】

徳島憲法共同センターの
緊急アピール行動



【沖縄】

戦争法案廃案！辺野古新基地建設断念！安倍政権退陣！9・18
沖縄集会&国際通りデモ



みんなで『憲法と平和』を取り戻そう！

私たちは声をあげ続け、闘いは終わらない！

9月23日に代々木公園で行なわれた『9. 23さようなら原発 さようなら戦争 全国集会』の際に寄せられた声について紹介します。

台風や大雨、火山の噴火など自然災害で大変な時です。原発再稼働で生み出される核のゴミの処理や戦争に向けた動きなど、安倍政権による人災はご免です。

(福祉支部・女性)



あきらめない！
忘れない！
声をあげつづける！

(連合支部・男性)

あきらめない！ 継続して
頑張ろう！

(土建公環支部・男性)

戦争法案が通って、ショックで腹が立ったけど、今日の集会で元気をもらえました。これからも頑張ろう！

(保育支部・女性)

戦争反対、原発反対の運動を継続して、さらに広げれば原発も止められる。戦争も止められる。

(土建公環支部・男性)

アベ政治を許さない！ 沖縄や福島などの闘い続ける人々とともにこれからも頑張りたい。

(地域産経支部・女性)



テレビで見ていた戦争法反対の集会に参加したくてきました。大江健三郎さんやシーلزの若者の声を生で聞いて、これからも頑張っていこうと思いました。戦争反対です。

(保育支部・女性)



(集会に) 参加して元気が出ました。安保法案が通ってもみんな頑張っている。次回はカミさん、子どもと一緒に参加します。

(退職者・男性)

『あきらめないよ』

上野千鶴子さんと奥田愛基さんを初めて生で見た。

上野さんは思っていたより穏やかな声だった。「澤地久枝さん大江健三郎さんは80代、瀬戸内寂聴さんは90代。後は任せて引退してくださいと言いたいが、死ぬまで頑張ると言わざるを得ない。」

SEALDsの奥田さんは、初めに「控室で大江さんと一緒ですごく緊張した。」と素直な気持ちを表しそして最後はみんなに、希望を持って運動を続けることを呼びかけた。

中高年の皆さん安心してください。あなた方がいなくなっても我々は戦後100年を迎えますから。

調布地域福祉課・SEALDs・イケメン